
 
 

Em nome de Deus, o Clemente, o Misericordioso 

Nossos filhos são uma bênção e uma confiabilidade que seremos 

questionados sobre elas. 

 

Louvado seja Deus Senhor do Universo, testemunhamos que não há 

divindade exceto Deus, o Glorificado, O Único, e testemunhamos que 

Muhammad é Seu servo e Mensageiro, e que a paz e as bênçãos de Deus 

estejam sobre o Mensageiro de Deus, sua família, e seus companheiros. 

Então, irmãos da fé, se eu te perguntasse dizendo: Qual é a coisa mais 

valiosa que você tem neste mundo depois da sua religião? Quem são 

aqueles que se alegram com sua alegria e se afligem com sua dor? Quem 

são aqueles que são o título de sua felicidade e prazer? 

Com convicção todos vocês responderiam ao mesmo tempo: são os 

nossos filhos. Sim, são os filhos do nosso sangue e a vitalidade da vida. 

Nossos filhos são uma bênção que Deus os colocou em nossas vidas.  

Deus Louvado seja revelou na surata Al Nahl versículo 72: “Deus vos 

designou esposas de vossa espécie, e delas vos concedeu filhos e netos, 

e vos agraciou com todo o bem; creem, porventura, na falsidade e 

descreem das mercês de Deus?”. 

E é uma confiabilidade que seremos questionados sobre ela, assim como 

foi mencionado na surata Al Tahrim versículo 6: “Ó fiéis, precavei-vos, 

juntamente com as vossas famílias, do fogo, cujo alimento serão os 

homens e as pedras, o qual é guardado por anjos inflexíveis e severos, 

que jamais desobedecem às ordens que recebem de Deus, mas 

executam tudo quanto lhes é imposto.”. 

Deus Todo-Poderoso nos ordenou a proteger a nós mesmos e nossa 

família do fogo do inferno, cujo alimento serão os homens e as pedras, e 

seus guardiões são os anjos duros e fortes que não violam a ordem de 

Deus em torturar o povo do fogo. 



 
 

E o ser humano entre nós é responsável por sua família que está sobre 

seus cuidados. 

Ibn Ômar (Que Deus esteja satisfeito com ele) relatou que o Profeta 

(S.A.A.S) disse: “Cada um de vós é um pastor, e cada um de vós leva a 

responsabilidade quanto àqueles que se encontram a seu cargo. Assim 

como o governador é um pastor, o homem, em sua casa, também é um 

pastor, e a mulher é uma pastora quanto à sua casa, seu marido e seus 

filhos. Portanto, cada um de vós é um pastor, e responsável por aqueles 

que se encontram a seu cargo.” (Mutaffac alaih). 

O homem, a mulher, o empregado, o gerente, o príncipe e o funcionário, 

cada um deles tem suas responsabilidades pelos qual devem prestar 

contas. Se ele as protege e cuida bem delas, terá a sua recompensa, caso 

contrário, será punido. 

Anas Ibn Malik relatou que o Profeta (S.A.A.S) disse: “De fato, Deus 

questionará cada pastor em relação ao seu rebanho [e os pais são 

pastores de seus filhos]. Eles serão perguntados: "Eles os protegeram ou 

falharam com eles?". 

Perder a confiança depositada em você sobre a sua esposa e seus filhos é 

um dos maiores pecados, porque eles têm o maior direito sobre você, pois 

Abdullah bin Amro relatou que o Profeta (S.A.A.S) disse: “Negligenciar os 

próprios dependentes é motivo suficiente para um homem cometer um 

pecado”. 

Isto quer dizer que aqueles que estão sob seus cuidados e sustento, deve 

sustentá-los. 

Um muçulmano são, deve ser justo entre seus filhos em termos de 

presentes, amor e educação, para que sejam justos com ele, e remova 

deles as causas de discórdia, conflito e ódio. 

An-Nu'man bin Bashir (que Deus esteja satisfeito com eles) disse: Meu pai 

me levou ao Mensageiro de Deus (S.A.A.S) e disse a ele: "Eu presenteei 



 
 

ao meu filho tal coisa do meu próprio dinheiro." O Mensageiro de Deus 

(S.A.A.S) disse: "Você deu tal presente a todos os seus filhos?" Ele 

respondeu: "Não". Então ele disse: "Tome este presente de volta. “. 

Então ele voltou (S.A.A.S) a dizer: “Lembre-se de sua obrigação para com 

Deus e faça justiça em relação a seus filhos”. Meu pai voltou e revogou 

seu presente. 

Entre os pontos negativos em que algumas pessoas se enquadram, é na 

preferência dos meninos sobre as meninas, e se ele soubesse que uma 

menina é um presente de Deus como um menino, e tudo é decretado por 

Deus Louvado seja, eles não teriam caído nesse erro, de fato, a boa 

educação de uma menina, em especial, é o caminho para o paraíso. 

Ibn Abbas relatou que o Mensageiro de Deus (S.A.A.S) disse: "Quem tiver 

uma filha e não a enterrou viva, não a maltratou ou fez diferença entre 

ela e um filho, Deus fará do paraíso a sua morada.". 

Algumas pessoas reclamam da desobediência de seus filhos e que são 

infelizes com eles em vez de encontrar a felicidade, pois se eles tivessem 

um pouco mais de bom senso, eles saberiam que o motivo disso era que 

eles os negligenciaram e não cuidaram de sua educação.  

Servos de Deus, este é um relato de Omar bin Abdul-Aziz e seus filhos 

testemunhando que a boa educação dá frutos e protege as crianças após a 

sua morte. 

Quando a morte de Omar bin Abdul Aziz se aproximava, alguns de seus 

parentes solicitou para que fossem os guardiões de seus filhos após a sua 

morte. Omar bin Abdul Aziz disse: meu testamento para eles é a palavra 

de Deus, revelada na surata Al Araf versículo 196: "Meu protetor é Deus, 

que (me) revelou o Livro, e é Ele Quem ampara os virtuosos.". 

O filho do Omar estará entre dois tipos de homens: ou um homem justo, 

Deus o enriquecerá, ou caso contrário, não serei o primeiro a ajudá-lo com 

dinheiro a desobedecer a Deus. Ó meu filho, deixei-te muitos bens. Não 



 
 

passe por nenhum dos muçulmanos e pessoas de sua fé, a menos que 

vejam em você uma boa biografia.  

Levantem-se, que Deus os proteja, levantem-se, Deus os abençoe. 

Mesmo em seu legado para seus filhos após sua morte, ele não aceitou 

para si mesmo deixar este mundo e carregava algo que não sabe em que 

situação será colocado. Talvez ele imaginasse que se os tivesse 

recomendado a um de seus parentes, e ele os teria dado sustento a eles 

de uma fonte ilícita, pois temia por cair certa quantidade de pecado sobre 

ele, então ele recorreu a Deus Todo-Poderoso e delegou seus filhos a Ele. 

Em suas palavras para seus filhos dizendo: (O filho do Omar estará entre 

dois tipos de homens: ou um homem justo, Deus o enriquecerá, ou caso 

contrário, não serei o primeiro a ajudá-lo com dinheiro a desobedecer a 

Deus.). Um gesto nobre para que estejam sob a proteção de Deus Todo-

Poderoso usando as palavras de Deus Todo-poderoso: “E é Ele Quem 

ampara os virtuosos.". E uma indicação de que o mais importante é que o 

pai se esforce ao máximo para criar seus filhos na honestidade para que 

Deus Todo-Poderoso possa protegê-los. Não é importante que ele se 

esforce para arrecadar dinheiro apenas para eles, para que fiquem ricos 

depois dele, sem uma educação justa, e se eles não forem justos, esse 

dinheiro os ajudará a desobedecer a Deus Todo-Poderoso. 

Quando Omar bin Abdul Aziz faleceu, ele não deixou nenhum dinheiro 

para seus filhos, exceto uma pequena quantia, um entre os filhos de Omar 

obteve apenas dezenove dirhams. Enquanto o menino dos filhos de 

Hisham bin Abdul Malik obteve mil (milhões) e foram apenas alguns anos 

até que um dos filhos de Omar bin Abdul Aziz estava doando cem cavalos 

[ou seja, dando esmolas] pela cause de Deus em um único dia. E algumas 

pessoas viram um homem dos filhos de Hisham pedindo esmola. [ou seja, 

pedindo às pessoas]. 



 
 

Entre as coisas que ajudam na reforma e correção das crianças: o bom 

exemplo, pois não adianta corrigir com palavras se a atitude está 

corrompida. 

As crianças crescem no que os seus pais ensinam. 

 

Escrito por Sua Eminência Sheikh / Fahmy Ahmed Fahmy - o enviado do 

Ministério Egípcio de Awqaf ao Brasil. 

 


